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AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, 

ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA,  EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, LUIS FERNANDO EMÍLIO COIMBRA, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTOS SOBRE PROJETOS EM VOTAÇÃO: DA 

PROFESSORA ANILCEIA ARAÚJO DE SOUZA, REPRESENTANDO A APAE – 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE ARAUCÁRIA; E DO 

SENHOR NILSON, REPRESENTANDO A COMUNIDADE DO JARDIM GRALHA AZUL. 

PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES OS VEREADORES CELSO NICÁCIO, RICARDO 

TEIXEIRA, BEN HUR DE OLIVEIRA, VAGNER CHEFER E IRINEU CANTADOR. DEPOIS 

DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, EM FUNÇÃO DO PEDIDO DE LICENÇA DO 

MANDATO PELO VEREADOR FABIO ALMEIDA PAVONI, DETERMINOU A LEITURA DO 

COMPROMISSO DE POSSE PELO SUPLENTE DE VEREADOR LUIS FERNANDO EMÍLIO 

COIMBRA, DO PARTIDO VERDE QUE, NA SEQUÊNCIA, ASSINOU O RESPECTIVO 

TERMO DE POSSE, SENDO DECLARADO EMPOSSADO COMO VEREADOR DESTA 

CASA DE LEIS. EM SEGUIDA, CONSIDERANDO QUE O VEREADOR LICENCIADO 

FABIO PAVONI INTEGRAVA A COMISSÃO PERMANENTE DE OBRAS E SERVIÇOS 

PÚBLICOS DESTA CÂMARA MUNICIPAL, O SENHOR PRESIDENTE PROPÔS AO 

PLENÁRIO A SUA SUBSTITUIÇÃO COMO MEMBRO DA REFERIDA COMISSÃO PELO 

VEREADOR LUIS COIMBRA, EMPOSSADO COMO VEREADOR NESTA SESSÃO. APÓS 

A PROPOSTA SER APROVADA POR TODOS OS PRESENTES, A COMISSÃO 

PERMANENTE DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS PASSOU A SER COMPOSTA DA 

SEGUINTE FORMA: COMO PRESIDENTE O VEREADOR VILSON CORDEIRO – PSL; 

COMO MEMBROS OS VEREADORES LUIS COIMBRA – PV E PEDRINHO GAZETA – 

CIDADANIA. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO 
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TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO 

RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. O 

VEREADOR LUIS COIMBRA, EMPOSSADO NESTA SESSÃO, DECLAROU-SE 

IMPOSSIBILITADO DE PARTICIPAR DAS VOTAÇÕES DA PAUTA DE HOJE POR NÃO 

TER CONHECIMENTO DA TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS EM DISCUSSÃO, E 

SOLICITOU LICENÇA PARA AUSENTAR-SE DURANTE AS VOTAÇÕES. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 77/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 82/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

PROJETO DE LEI Nº 153/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETO DE 

LEI Nº 150/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; PROJETO DE LEI 

Nº 151/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; PROJETO DE LEI Nº 

152/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; REQUERIMENTO Nº 

88/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; REQUERIMENTO Nº 

89/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 1138/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 1156/2021, Nº 

1157/2021, Nº 1158/2021 E Nº 1159/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº 1139/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI; 

INDICAÇÃO Nº 1150/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

INDICAÇÃO Nº 1149/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

INDICAÇÕES Nº 1140/2021, Nº 1141/2021, Nº 1142/2021, Nº 1143/2021, Nº 1144/2021, Nº 

1145/2021, Nº 1162/2021, Nº 1163/2021, Nº 1164/2021, Nº 1165/2021, Nº 1166/2021 E Nº 

1167/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES 

Nº 1058/2021, Nº 1058/2021, Nº 1059/2021, Nº 1060/2021 E Nº 1168/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1110/2021, Nº 

1151/2021, Nº 1152/2021, Nº 1153/2021, Nº 1154/2021 E Nº 1155/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1100/2021, Nº 1129/2021, 

Nº 1130/2021, Nº 1131/2021 E Nº 1178/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; E BALANCETE ORÇAMENTÁRIO REFERENTE AO MÊS DE 

AGOSTO DE 2021, PARA LEITURA EM PLENÁRIO. NA SEQUÊNCIA,  O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE MANIFESTOU BOAS VINDAS AO VEREADOR LUIS 
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COIMBRA, QUE RETORNOU A ESTA CASA DE LEIS COMO VEREADOR, ASSUMINDO A 

CADEIRA OCUPADA PELO VEREADOR FABIO PAVONI, QUE SE LICENCIOU DO 

MANDATO, E PARABENIZOU A DIRETORA DA APAE ARAUCÁRIA, CUJO TRABALHO JÁ 

TEVE OPORTUNIDADE DE TESTEMUNHAR O ESFORÇO E EMPENHO COM QUE É 

REALIZADO NAQUELA INSTITUIÇÃO, CUJAS DEMANDAS SÃO MUITO VOLUMOSAS E 

DISSE QUE FICOU FELIZ COM O DIRECIONAMENTO DOS RECURSOS FINANCEIROS 

QUE ESTÁ SENDO FEITO PELA ADMINISTRAÇÃO. TAMBÉM PARABENIZOU O 

SENHOR NILSON, QUE VEIO AO LEGISLATIVO REPRESENTANDO A COMUNIDADE 

DO JARDIM GRALHA AZUL, SENDO DOIS EXEMPLOS DE PESSOAS QUE LUTAM 

FAZENDO A DIFERENÇA NA SOCIEDADE. O VEREADOR TAMBÉM PARABENIZOU OS 

ATLETAS DA GINÁSTICA RÍTMICA DE ARAUCÁRIA, ESPECIALMENTE A ATLETA 

NATÁLIA GONÇALVES LUCIANO, SOB TREINAMENTO DA TÉCNICA GABRIELA 

CRISTINA MAGALHÃES ALVES, QUE SE DESTACA NAS COMPETIÇÕES DA 

MODALIDADE REPRESENTANDO ARAUCÁRIA COM MUITA COMPETÊNCIA E 

DEDICAÇÃO, ESTENDENDO AS CONGRATULAÇÕES PARA TODA A EQUIPE DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER, PELOS DIVERSOS PROJETOS 

DESENVOLVIDOS PARA QUE AS CRIANÇAS TENHAM MAIS OPÇÕES DE 

DESENVOLVIMENTO ALÉM DE FICAREM APENAS USANDO COMPUTADORES E 

CELULARES, POIS ISTO É MUITO IMPORTANTE NOS DIAS DE HOJE, PORQUE ESTA 

SITUAÇÃO CAUSA DIVERSOS PROBLEMAS DETECTADOS NAS CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES QUANDO ESTÃO NAS ATIVIDADES ESCOLARES, E ATÉ MESMO AS 

IMPEDEM DE PRATICAR A SOCIALIZAÇÃO PRÓPRIA PARA SUAS IDADES. O 

VEREADOR FALOU DE SUAS ATIVIDADES COMO VEREADOR NA BUSCA DO 

CONHECIMENTO JUNTO À POPULAÇÃO, CUMPRINDO SEU PAPEL DE FISCALIZAR E 

PROPOR SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS DETECTADOS, MATERIALIZANDO AS 

REIVINDICAÇÕES EM INDICAÇÕES, REQUERIMENTOS E PROJETOS DE LEI PARA 

SEREM APRECIADOS E VOTADOS PELO LEGISLATIVO, POIS O MUNICÍPIO É MUITO 

GRANDE E TEM INÚMERAS DEMANDAS PARA SEREM ATENDIDAS. DISSE QUE NEM 

TUDO O QUE É LEVANTADO PODE SER ATENDIDO, PORQUE EXISTEM LIMITAÇÕES 

NATURAIS, MAS QUE SEMPRE ACOMPANHA OS ANSEIOS DA POPULAÇÃO. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS CUMPRIMENTOU O PASTOR VANDERLEI, DA 

IGREJA DO EVANGELHO QUADRANGULAR EM ARAUCÁRIA, ONDE É UM MILITANTE 

PELA POLÍTICA DE NOSSA CIDADE, PRESENTE NO PLENÁRIO. O VEREADOR FALOU 

SOBRE A VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2404/2021, DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

QUE TRATAVA DE MATÉRIA PREVIDENCIÁRIA, JUSTIFICANDO SEU VOTO NAQUELA 
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OCASIÃO, EM QUE PEDIDOS DE DESTAQUES AO PROJETO FORAM REPROVADOS 

PELA MAIORIA. O VEREADOR FALOU SOBRE REUNIÃO REALIZADA APÓS A SESSÃO 

PARA ELABORAÇÃO DE UMA EMENDA AO PROJETO, OBJETIVANDO QUE OS 

APOSENTADOS NÃO FOSSEM DESCONTADOS EM SEUS PROVENTOS, E DISSE QUE, 

TODAVIA, HAVIA OUTROS PONTOS A SEREM DIALOGADOS COM OS SINDICATOS, 

COMO OUTRAS FORMAS DE DESCONTAR GRADATIVAMENTE ESTE PERCENTUAL 

DOS SERVIDORES, ASSIM COMO O PRÓPRIO FUNDO DE PREVIDÊNCIA SINALIZOU 

COMO ACEITÁVEL, DESTACANDO QUE ESTAMOS VIVENDO EM PERÍODO DE 

PANDEMIA, E O PERCENTUAL DE APENAS TRÊS POR CENTO A MAIS NOS 

DESCONTOS DO SALÁRIO DO SERVIDOR PARA MUITAS PESSOAS FAZ UMA 

ENORME DIFERENÇA, MAS RESPEITA A OPINIÃO DE TODOS, E AFIRMOU QUE OS 

VEREADORES QUE VOTARAM CONTRÁRIOS AO PROJETO NÃO SIGNIFICA QUE SÃO 

CONTRÁRIOS À CIDADE  E NAS DISCUSSÕES DO PROJETO O OBJETIVO ERA 

MITIGAR AS CONSEQUÊNCIAS DESTE AUMENTO NOS DESCONTOS QUE, NA 

PRÁTICA REPRESENTOU UM DECRÉSCIMO NO SALÁRIO REAL RECEBIDO PELOS 

SERVIDORES. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE SEU 

PRONUNCIAMENTO NA ÚLTIMA SESSÃO A RESPEITO DE ÁREAS DE OCUPAÇÃO E 

DEPOIS FOI CITADO NESTA CASA COMO UM VEREADOR QUE ESTAVA MAL 

INFORMADO, POR ISSO DISSE QUE NÃO É DESINFORMADO E QUE SABE TUDO O 

QUE FAZ NESTA CASA DE LEIS, E DE QUE EXISTE UM MONTE DE PROCESSOS PARA 

REGULARIZAÇÃO DE ÁREAS DE OCUPAÇÃO E DAS BOAS INTENÇÕES DO PREFEITO 

PARA ESTA REGULARIZAÇÃO. DESTACOU NO MANDATO ANTERIOR A SUA EMENDA 

PARLAMENTAR, COM O APOIO DOS DEMAIS VEREADORES, DE UM MILHÃO DE 

REAIS PARA AS REGULARIZAÇÕES NO MUNICÍPIO, POR ISSO, AFIRMOU QUE 

PROCESSOS E PROJETOS NÃO SIGNIFICAM LEGALIZAÇÃO, ENQUANTO AS ÁREAS 

NÃO ESTIVEREM LEGALIZADAS, E OS MORADORES DAS COMUNIDADES DE 

ISRAELENSE, ARCO-ÍRIS, FAVORITA E PORTELINHA AINDA NÃO ESTIVEREM COM 

SEUS TALÕES DE ÁGUA E ENERGIA ELÉTRICA COM SEU ENDEREÇO, O VEREADOR 

NÃO VAI PARAR DE COBRAR A LEGALIZAÇÃO DESTAS ÁREAS. O VEREADOR 

TAMBÉM FALOU SOBRE COMENTÁRIOS DE QUE NA LEGISLATURA ANTERIOR HAVIA 

VOTADO CONTRA UM RECURSO DO GOVERNO DO ESTADO PARA O MUNICÍPIO, 

ENTRETANTO, O QUE VOTOU CONTRÁRIO FOI A UM PROJETO DE CENTO E VINTE 

MILHÕES DE REAIS DE EMPRÉSTIMOS A SEREM TOMADOS NA CAIXA ECONÔMICA 

FEDERAL, DESTINADOS A PAVIMENTAÇÕES NOS BAIRROS DO MUNICÍPIO, E DISSE 

QUE FOI CONTRA O PROJETO POR ESTARMOS EM MEIO A UMA PANDEMIA, COM OS 
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COMÉRCIOS FECHANDO AS PORTAS EM ARAUCÁRIA, AS PESSOAS FECHADAS EM 

CASA POR CONTA DO CORONAVÍRUS, COM MUITAS PESSOAS PASSANDO FOME 

PRECISANDO DE CESTAS BÁSICAS E O SISTEMA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO EM 

CAOS, POR ISSO FOI CONTRÁRIO ÀQUELE PROJETO DE LEI, QUE FOI APROVADO 

MESMO SEM O SEU VOTO FAVORÁVEL. DISSE QUE AS PESSOAS FALAM QUE FOI 

POR ISSO QUE AS OBRAS NO JARDIM CALIFÓRNIA NÃO SAEM DO PAPEL, O QUE 

NÃO É VERDADE, POIS AS OBRAS JÁ ESTAVAM SENDO EXECUTADAS, PORTANTO, 

O DINHEIRO NÃO IRIA TODO PARA ESTA FINALIDADE, POR ISSO, DISSE QUE 

ESPERA QUE O PREFEITO ABRA UMA LICITAÇÃO PARA CONCLUSÃO DAQUELAS 

OBRAS NO JARDIM CALIFÓRNIA. O VEREADOR DISSE TAMBÉM QUE NÃO VOTOU 

CONTRA A LIBERAÇÃO DO CERTIFICADO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA E 

SIM CONTRA A FORMA COMO ESTE PROJETO FOI COLOCADO PARA VOTAÇÃO, EM 

UMA FORMA DE TRATORAÇO POR CIMA DO SERVIDOR PÚBLICO DE ARAUCÁRIA, 

QUE ESTÁ A TRÊS ANOS SEM REPOSIÇÃO SALARIAL E DO VALE-ALIMENTAÇÃO, 

PERDENDO SEU PODER DE COMPRA, VIVENDO EM MEIO A UMA PANDEMIA, COM 

PREÇOS AUMENTADOS DO GÁS DE COZINHA E GASOLINA, COM CUSTO DE VIDA 

ELEVADO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FALOU SOBRE A 

UTILIZAÇÃO DOS RECURSOS DO GOVERNO QUE SERIAM UTILIZADOS PARA OBRAS 

DE ASFALTO EM ARAUCÁRIA, ASSIM COMO, SOBRE AS AÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 

PARA A LEGALIZAÇÃO DE ÁREAS DE OCUPAÇÃO NO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE OS PROJETOS DE LEI DE SUA AUTORIA QUE 

ESTÃO EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, QUE TRATAM: DE GRATUIDADE DE 

TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL PARA O PRESTADOR DO SERVIÇO VOLUNTÁRIO 

DO PROGRAMA DO LEITE DAS CRIANÇAS, PARA QUE SEJA UM INCENTIVO AO 

TRABALHO FEITO POR ESSAS PESSOAS EM FAVOR DAS CRIANÇAS DE NOSSAS 

COMUNIDADES; SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE INSTALAÇÃO DE FAIXA ELEVADA 

PARA TRAVESSIA DE PEDESTRES EM FRENTE ÀS INSTITUIÇÕES DE ENSINO DE 

ARAUCÁRIA, PENSANDO NA SEGURANÇA NA PROMOÇÃO DA EDUCAÇÃO DE NOSSA 

CIDADE; E TAMBÉM SOBRE SANÇÕES ADMINISTRATIVAS APLICADAS PELO 

MUNICÍPIO ÀS PESSOAS FLAGRADAS EM LOGRADOUROS OU ESPAÇOS PÚBLICOS 

FAZENDO USO DE DROGAS ILÍCITAS, SEM AUTORIZAÇÃO OU EM DESACORDO COM 

DETERMINAÇÃO LEGAL OU REGULAMENTAR, POIS EM SUA EXPERIÊNCIA 

PROFISSIONAL JUNTO A ESCOLAS DE NOSSO MUNICÍPIO, PRESENCIOU MUITAS 

SITUAÇÕES EM FRENTE A ESSES ESTABELECIMENTOS DE ENSINO QUE CAUSAVAM 

MUITA PREOCUPAÇÃO AOS PAIS DE ALUNOS, SENDO ESTA UMA FERRAMENTA A 
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MAIS PARA A GUARDA MUNICIPAL NA PROMOÇÃO DO RESPEITO E DA SEGURANÇA 

PARA AS PESSOAS DE BEM, POR ISSO, O VEREADOR PEDIU O APOIO DOS DEMAIS 

VEREADORES PARA A APROVAÇÃO DESTES PROJETOS QUE VISAM 

PRINCIPALMENTE A SEGURANÇA DAS CRIANÇAS E DE TODAS AS PESSOAS DE 

NOSSA POPULAÇÃO, E O APOIO AOS VOLUNTÁRIOS DO PROGRAMA DO LEITE DAS 

CRIANÇAS. EM RELAÇÃO À VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE TRATA DE MATÉRIA 

PREVIDENCIÁRIA, VOTADO NESTA CASA DE LEIS, DISSE QUE TODA OPINIÃO DEVE 

SER RESPEITADA E QUE TEM A SUA PRÓPRIA OPINIÃO, POR ISSO, VOTOU 

FAVORÁVEL AO REFERIDO PROJETO E COMENTOU SOBRE AS SUGESTÕES DE 

IMPLANTAÇÃO DO DESCONTO DE FORMA ESCALONADA, E DISSE QUE ESTA 

SUGESTÃO DEVERIA TER SIDO DADA ANTERIORMENTE, QUANDO OS VEREADORES 

DO PASSADO NÃO TIVERAM CORAGEM DE VOTAR A MATÉRIA NA CÂMARA. FALOU 

SOBRE PESSOAS QUE FAZEM UM DISCURSO DE MOMENTO, MAS A MAIORIA DOS 

INTEGRANTES DESTA CÂMARA, DE FORMA DEMOCRÁTICA, PENSOU EM TODOS, NA 

POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, QUE PRECISA DE INVESTIMENTOS EM DIVERSAS 

ÁREAS DA INFRAESTRUTURA DO MUNICÍPIO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

COMENTOU SOBRE O ANDAMENTO DA VOTAÇÃO DO PROJETO PREVIDENCIÁRIO, E 

DISSE QUE JÁ NÃO HAVIA MAIS TEMPO PARA SE AGUARDAR A RESOLUÇÃO DESTA 

SITUAÇÃO GERADA PELA FALTA DA CERTIDÃO DE REGULARIDADE 

PREVIDENCIÁRIA PARA O MUNICÍPIO, POIS JÁ SE ESTAVA HÁ UM ANO E MEIO EM 

TRATATIVAS, E NESSE PERÍODO NÃO HOUVE MOVIMENTAÇÃO POR PARTE DOS 

SINDICATOS OU MESMO DO FUNDO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL, E DISSE QUE 

AGORA OS INVESTIMENTOS ESTÃO SENDO LIBERADOS PORQUE JÁ HOUVE A 

EMISSÃO DA REFERIDA CERTIDÃO, POSSIBILITANDO O ANDAMENTO DE DIVERSAS 

OBRAS NO MUNICÍPIO, E COMENTOU QUE A IMPLANTAÇÃO GRADATIVA DO 

PERCENTUAL NÃO TINHA POSSIBILIDADE DE PROSPERAR DEVIDO AO RISCO 

DESTE PROCEDIMENTO IMPEDIR A OBTENÇÃO DA CERTIDÃO PREVIDENCIÁRIA, 

DESTA FORMA, GRAÇAS AO EMPENHO E COMPETÊNCIA DA ASSESSORIA 

LEGISLATIVA OS VEREADORES PUDERAM APRESENTAR POR MAIORIA UMA 

EMENDA. O VEREADOR FALOU SOBRE A FALTA DE RESULTADOS PRÁTICOS DAS 

COMISSÕES DE INQUÉRITO QUE JÁ FUNCIONARAM NESTA CASA, ESPECIALMENTE 

REFERENTES À SAÚDE NO MUNICÍPIO E A FALTA DE APONTAMENTO E 

RESPONSABILIZAÇÃO DAS PESSOAS ENVOLVIDAS EM CORRUPÇÃO, BEM COMO, 

FALOU SOBRE O ALEGADO CAOS NA SAÚDE DE ARAUCÁRIA HOJE, ENQUANTO 

TEMOS CONTRATO COM UMA EMPRESA COMO O HOSPITAL ERASTO GAERTNER, 
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DE EXTREMA EFICIÊNCIA EM SUA ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA REAFIRMOU QUE O PROJETO REFERENTE A MATÉRIA PREVIDENCIÁRIA 

FOI VOTADO COM CORAGEM E NÃO DE MOMENTO, MAS DE ACORDO COM OS 

PROJETOS E IDEIAS DAQUILO QUE POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA PRECISA. EM 

RELAÇÃO AOS PROBLEMAS DE MORADIA, O VEREADOR DISSE QUE TODAS AS 

AÇÕES SÃO PARTE DE UM PROCESSO EM BUSCA DAS SOLUÇÕES E ESTE 

PROCESSO JÁ SE INICIOU EM ARAUCÁRIA, E FALOU SOBRE AS DECLARAÇÕES 

POLÍTICAS QUE FORAM FEITAS EM RELAÇÃO À EMENDA APRESENTADA PELOS 

VEREADORES. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE ARAUCÁRIA 

SER O MUNICÍPIO COM MAIOR ÁREA INVADIDA NO ESTADO DO PARANÁ, E QUE EM 

BREVE VIRÃO À TONA MUITOS NOMES DE PESSOAS QUE TERIAM FACILITADO AS 

INVASÕES EM ARAUCÁRIA EM TROCA DE VOTOS, CONTRIBUINDO PARA O 

AUMENTO DAS NECESSIDADES DE MUITAS FAMÍLIAS, POIS FICAM 

IMPOSSIBILITADAS DE RECEBEREM OS BENEFÍCIOS BÁSICOS DE SANEAMENTO E 

ENERGIA ELÉTRICA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

RELATOU VISITA DE MORADORES DO JARDIM D’AMPEZZO QUE VIVEM EM ÁREAS 

DE OCUPAÇÃO NAQUELA LOCALIDADE, CUJO PROCESSO DE LEGALIZAÇÃO É 

NATURALMENTE DEMORADO, POIS ENVOLVE DIVERSOS ÓRGÃOS E OS 

PROPRIETÁRIOS DAS REFERIDAS ÁREAS. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES 

INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA 

APRESENTAÇÃO PELAS COMISSÕES, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PELA COMISSÃO DE 

ACOMPANHAMENTO DAS AÇÕES CONTRA A COVID-19, FALOU SOBRE SITUAÇÕES 

VERIFICADAS NO PROCESSO DE VACINAÇÃO, COM A MUDANÇA DE LOCAL PARA 

MELHORAR O FLUXO DE ATENDIMENTO, BEM COMO SOBRE O RETORNO DAS 

APLICAÇÕES DA PRIMEIRA DOSE DA VACINA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

FALOU SOBRE REUNIÃO COM A SECRETARIA DE SAÚDE E SOBRE OS DEBATES 

ACERCA DO PROCESSO DE VACINAÇÃO E DE PROBLEMAS QUE ESTÃO 

OCORRENDO, ESPECIALMENTE, NA DEMORA PARA REALIZAÇÃO DE CONSULTAS 

ELETIVAS DE ALGUMAS ESPECIALIDADES, QUE NÃO ESTÃO DANDO CONTA DE 

TODA A DEMANDA DO MUNICÍPIO. O VEREADOR VAGNER CHEFER DISSE QUE FOI 

CITADO NA REUNIÃO COM A SECRETARIA DE SAÚDE UMA DEMANDA DE 

MORADORES DE CURITIBA, CONTENDA E OUTRAS CIDADES DA REGIÃO 

METROPOLITANA, EM BUSCA DE ATENDIMENTOS NA SAÚDE DE ARAUCÁRIA E ESTE 

FATOR PODE SER CONSIDERADO PARA EXPLICAR A SUPERLOTAÇÃO NOS 
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ATENDIMENTOS EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU 

SOBRE A NECESSIDADE DE UNIÃO PARA BUSCAR SOLUÇÕES EM CONJUNTO PARA 

ESTAS SITUAÇÕES DA ÁREA DA SAÚDE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER 

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2394/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA A PERMISSÃO DE USO DE IMÓVEL 

PÚBLICO À ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE ARAUCÁRIA – 

APAE, DO IMÓVEL LOCALIZADO NA ESTRADA DE LAGOA GRANDE, N° 3680, 

LOCALIDADE DE CAMPO REDONDO, MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA-PR, PELO PRAZO 

DE ATÉ 25 (VINTE E CINCO) ANOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR LUIS COIMBRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 2395/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 639.069,94 

(SEISCENTOS E TRINTA E NOVE MIL, SESSENTA E NOVE REAIS E NOVENTA E 

QUATRO CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR LUIS COIMBRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 2400/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

ISENÇÃO DE TAXA DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS E PROCESSOS 

SELETIVOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2407/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 3.300.000,00 (TRÊS MILHÕES E TREZENTOS MIL 

REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

LUIS COIMBRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

100/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A INSTITUIR O PROGRAMA EMPREENDEDORISMO FEMININO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. 
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SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 107/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A INSTITUIR O PROGRAMA CONHEÇA ARAUCÁRIA RURAL”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 108/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A AFIXAÇÃO DE CARTAZES INFORMANDO O NÚMERO 

TELEFÔNICO DOS CONSELHOS TUTELARES NOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO 

E SAÚDE, PÚBLICOS E PRIVADOS, NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 109/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO DE EVENTOS 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A DATA COMEMORATIVA AO DIA DO TRABALHADOR 

DA SAÚDE MUNICIPAL, A SER COMEMORADO NO DIA 7 DE ABRIL”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR LUIS COIMBRA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 125/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: 

“CONSIDERA-SE DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO ARAUCARIENSE DE 

HANDEBOL (AAH)”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS 

COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM 

NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2388/2021, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM 

BASE EM EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 121,59 (CENTO E VINTE E 

UM REAIS E CINQUENTA E NOVE CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDAS Nº 01, 02 E 03 AO PROJETO DE LEI Nº 2397/2020, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. TODAS AS EMENDAS FORAM APROVADAS 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2397/2020, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI 

ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2022”. APROVADO, COM EMENDAS, PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR LUIS COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2401/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 2.490, DE 07 DE NOVEMBRO DE 2012, QUE INSTITUI 

A POLÍTICA MUNICIPAL DE TURISMO E CRIA O SISTEMA MUNICIPAL DE TURISMO, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DOS VEREADORES LUIS COIMBRA E 

APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO 

DE LEI Nº 78/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS, E 

AUSÊNCIA DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO 

RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

78/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

GRATUIDADE DE TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL PARA O PRESTADOR DO 

SERVIÇO VOLUNTÁRIO DO PROGRAMA DO LEITE DAS CRIANÇAS NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO, COM 

EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS, E 

AUSÊNCIA DOS VEREADORES LUIS COIMBRA E PASTOR CASTILHOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 103/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS 

COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

103/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A REMOÇÃO DE VEÍCULOS ABANDONADOS OU ESTACIONADOS EM 

SITUAÇÃO QUE CARACTERIZE SEU ABANDONO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 104/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS 

COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

104/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE 
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SOBRE O DIREITO DOS USUÁRIOS DO SUS RESIDENTES NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA AO ACESSO À INFORMAÇÃO ACERCA DE SUA SAÚDE”. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE A FINALIDADE DESTE PROJETO QUE BUSCA 

GARANTIR O DIREITO DOS USUÁRIOS EM RELAÇÃO À SUA SAÚDE, HOJE MAIS 

FACILITADO EM FUNÇÃO DA MODERNIZAÇÃO DOS EQUIPAMENTOS E MEIOS DE 

COMUNICAÇÃO, CONTRIBUINDO PARA AGILIDADE NO ATENDIMENTO TANTO PARA 

OS MÉDICOS COMO PARA OS PACIENTES. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

RELATOU CASOS EM QUE O ACESSO A MAIORES INFORMAÇÕES SOBRE A ÁREA DA 

SAÚDE TERIA IMPEDIDO QUE HOUVESSE PROBLEMAS PARA OS QUAIS O 

VEREADOR FOI CHAMADO PARA AUXILIAR, E PARABENIZOU O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER PELA INICIATIVA DO PROJETO. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO. O PROJETO FOI 

APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DOS VEREADORES LUIS COIMBRA E PEDRINHO 

GAZETA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

106/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE REALOCAÇÃO DOS INDIVÍDUOS QUE SE 

RECUSAREM A TOMAR VACINA EM VIRTUDE DO LABORATÓRIO FABRICANTE, NA 

FILA DE VACINAÇÃO, A FIM DE QUE SEJAM COLOCADOS NO FINAL DA FILA DE 

VACINAÇÃO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 113/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS 

COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

113/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE EMPREGABILIDADE PARA PESSOAS EM 

SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE SOCIAL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER PEDIU O APOIO DOS DEMAIS VEREADORES PARA 

APROVAÇÃO DESTE PROJETO, QUE BUSCA MELHORIA NA SITUAÇÃO DE 

EMPREGABILIDADE DE PESSOAS EM SITUAÇÃO MAIS VULNERÁVEL EM NOSSO 

MUNICÍPIO, QUE SÃO EM GRANDE NÚMERO EM NOSSA CIDADE. O PROJETO FOI 

APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 117/2021, DE AUTORIA 
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DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO DE 

FAIXA ELEVADA PARA TRAVESSIA DE PEDESTRES EM FRENTE ÀS INSTITUIÇÕES 

DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, E FALOU 

SOBRE A GRANDE PROCURA DE PESSOAS COM ESTA REIVINDICAÇÃO A RESPEITO 

DA SEGURANÇA AO DEIXAR OS FILHOS NAS ESCOLAS. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PELA 

INICIATIVA DO PROJETO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS DISSE QUE VÊ COM 

BONS OLHOS ESTE PROJETO DE LEI, POR SUA RELEVÂNCIA EM FACE DO GRANDE 

NÚMERO DE ACIDENTES AUTOMOBILÍSTICOS EM NOSSA CIDADE, PARABENIZANDO 

O AUTOR DO PROJETO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, E DISSE QUE QUEM TRABALHA NAS 

ESCOLAS VERIFICA O PROBLEMA DE INSEGURANÇA BEM DE PERTO, E QUE TODAS 

AS ESCOLAS DEVEM TER ESTA TRAVESSIA ELEVADA EM SUAS ENTRADAS, POIS O 

RISCO DE ACIDENTES PELA AGLOMERAÇÃO NESTES LOCAIS É MUITO GRANDE. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 120/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS 

COIMBRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

120/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE AS SANÇÕES ADMINISTRATIVAS APLICADAS PELO MUNICÍPIO ÀS PESSOAS 

FLAGRADAS EM PRAÇAS, PARQUES, UNIDADES DE ENSINO, HOSPITAIS E POSTOS 

DE SAÚDE, E DEMAIS LOGRADOUROS/ESPAÇOS PÚBLICOS, FAZENDO USO DE 

DROGAS ILÍCITAS, SEM AUTORIZAÇÃO OU EM DESACORDO COM DETERMINAÇÃO 

LEGAL OU REGULAMENTAR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO, COM 

EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS 

SEGUINTES PROPOSIÇÕES EM BLOCO: INDICAÇÕES Nº 1012/2021, Nº 1013/2021, Nº 

1098/2021 E Nº 1099/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÕES Nº 1056/2021 E Nº 1057/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1083/2021, Nº 1106/2021, Nº 1107/2021, Nº 

1108/2021 E Nº 1109/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES Nº 1093/2021 E Nº 1094/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR 
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IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 1096/2021, Nº 1102/2021 E Nº 1122/2021, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 1103/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 1112/2021, Nº 1136/2021 E Nº 

1137/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES 

Nº 1113/2021, Nº 1116/2021, Nº 1117/2021, Nº 1118/2021, Nº 1119/2021, Nº 1120/2021, Nº 

1121/2021, Nº 1124/2021, Nº 1125/2021, Nº 1126/2021, Nº 1127/2021 E Nº 1128/2021, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 1123/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÃO Nº 1097/2021, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, 

VILSON CORDEIRO, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA E 

VAGNER CHEFER; E INDICAÇÃO Nº 1105/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES PROFESSOR VALTER E FABIO PAVONI. TODAS AS INDICAÇÕES 

FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 86/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS, E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA. FINDADA A ORDEM DO 

DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO 

PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE DESTACOU QUE 

HOJE É O DIA NACIONAL DA ÁRVORE, QUE É UM ELEMENTO FUNDAMENTAL PARA 

NOSSA VIDA, E MUITAS VEZES NÃO É DEVIDAMENTE VALORIZADA. O VEREADOR 

FALOU EM RELAÇÃO ÀS ATIVIDADES DA COMISSÃO DE INQUÉRITO SOBRE O 

ARMAZÉM DA FAMÍLIA, BEM COMO, SOBRE A SAÍDA DO VEREADOR MEMBRO DA 

COMISSÃO, FABIO PAVONI, QUE SE LICENCIOU PARA PARTICIPAR DE UM CURSO 

NA POLÍCIA FEDERAL, POR ISSO, ASSUMIU COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO O 

VICE-PRESIDENTE VEREADOR APARECIDO RAMOS. DEU AS BOAS VINDAS AOS 

VEREADORES, AGORA TITULARES DA COMISSÃO, BEN HUR DE OLIVEIRA E PASTOR 

CASTILHOS, E ANUNCIOU QUE NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA HAVERÁ REUNIÃO PARA 

TRATAR DOS TRABALHOS DA COMISSÃO, DE ACORDO COM O SEU REGIMENTO 

INTERNO. O VEREADOR PARABENIZOU O TRABALHO DO CREAS - CENTRO DE 

REFERÊNCIA ESPECIALIZADO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, QUE REALIZA UM 

TRABALHO DENTRO DE SUAS LIMITAÇÕES EM FACE DA DEMANDA MUITO GRANDE 

DE SOLICITAÇÕES EM FUNÇÃO DA PANDEMIA, ONDE TODOS OS PROBLEMAS 

SOCIAIS SE AMPLIARAM NO MUNDO TODO, AFETANDO PRINCIPALMENTE OS MAIS 

POBRES. O VEREADOR DESTACOU AS INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA, DE Nº 
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1163/2021, QUE TRATA DE UM MÓDULO EFETIVO COM A PRESENÇA 24 HORAS DA 

GUARDA MUNICIPAL NO PARQUE CACHOEIRA, ONDE HÁ UMA GRANDE DEMANDA 

POR POLICIAMENTO; E DE Nº 1167/2021, QUE SOLICITA A REVITALIZAÇÃO INTERNA 

E EXTERNA DO MUSEU DE ARAUCÁRIA, ESPECIALMENTE POR CONTRIBUIR PARA O 

DESENVOLVIMENTO DO TURISMO NO MUNICÍPIO. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS DISSE QUE MORA NO MESMO ENDEREÇO HÁ DEZESSETE ANOS EM 

ARAUCÁRIA E, A RESPEITO DE SUA FALA NA ÚLTIMA SESSÃO, DISSE QUE O 

PLENÁRIO É O LUGAR DE DEBATE E DE DEFENDER A POPULAÇÃO, E NA OCASIÃO 

FALOU QUE USA O TRANSPORTE PÚBLICO, CONFORME PODE SER COMPROVADO, 

ALÉM DISSO FOI DITO NO PLENÁRIO QUE O VEREADOR FAZIA POLITICAGEM 

BARATA E QUE SEU CARRO ESTAVA NA GARAGEM DA CÂMARA, E DISSE QUE O 

CARRO QUE UTILIZA É DE SEU ASSESSOR, E QUE O MESMO É USADO PARA 

PERCORRER A CIDADE PARA FISCALIZAR OS DIREITOS DE NOSSA POPULAÇÃO. 

DISSE QUE QUANDO PEDE MELHORIAS NA SAÚDE, REGULARIZAÇÃO DE ÁREAS DE 

OCUPAÇÃO, OU PEDE ASFALTO NOS BAIRROS  É DITO QUE ELE ESTÁ FAZENDO 

POLITICAGEM BARATA. O VEREADOR DISSE QUE NO MANDATO ANTERIOR QUE 

EXERCEU NO LEGISLATIVO A SUA POSTURA FOI A MESMA E A POPULAÇÃO 

APROVOU, TANTO QUE FOI O VEREADOR MAIS VOTADO NA ÚLTIMA ELEIÇÃO, POR 

ISSO, A PARTIR DA PRÓXIMA SEMANA VAI FAZER UMA ENQUETE A RESPEITO DE 

QUE O VEREADOR FAZ POLITICAGEM BARATA OU NÃO NO LEGISLATIVO, E DISSE 

QUE NINGUÉM VAI CALAR SUA VOZ NESTA CÂMARA MUNICIPAL E QUE VAI 

CONTINUAR LUTANDO PELA POPULAÇÃO, REPRESENTANDO A POVO QUE O 

ELEGEU. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS DEU AS BOAS VINDAS AO VEREADOR 

LUIS COIMBRA E DISSE QUE TEM CERTEZA DE QUE O NOVO VEREADOR, QUE JÁ 

TEVE EXPERIÊNCIA NA CÂMARA, VAI CONTRIBUIR MUITO COM OS TRABALHOS DO 

LEGISLATIVO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE OS ANÚNCIOS A 

RESPEITO DA REDUÇÃO DO VALOR DA PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO, 

FEITOS PELO PREFEITO EM REUNIÃO COM SUA BASE DE APOIO E SOBRE A 

INDAGAÇÃO DE ALGUMAS PESSOAS DE QUE O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

NÃO SE ENCONTRAVA NA REFERIDA REUNIÃO E PERGUNTAM SE O MESMO AINDA 

ERA DA BASE DO PREFEITO OU SE ERA OPOSIÇÃO E O VEREADOR RESPONDEU 

QUE QUEM FAZ A SUA BASE É O PRÓPRIO PREFEITO. DISSE QUE MORA E FAZ 

POLÍTICA EM ARAUCÁRIA A ONZE ANOS, TENDO SIDO VÁRIAS VEZES CANDIDATO, E 

SEMPRE EM FAVOR DO ATUAL PREFEITO HISSAM, MESMO QUANDO ELE ERA 

HOSTILIZADO NA CIDADE, E SEUS MANDATOS COMPROVAM QUE ELE ERA O 
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CANDIDATO CERTO QUE MUDARIA OS RUMOS DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR 

DISSE QUE O PERSONAGEM PRINCIPAL DESTA CASA NÃO É O PREFEITO E SIM O 

POVO DE ARAUCÁRIA E, COMO VEREADOR, ELE ESCOLHEU ESTAR AO LADO DA 

POPULAÇÃO, VOTANDO FAVORÁVEL À QUASE TOTALIDADE DOS PROJETOS 

ENCAMINHADOS, MAS QUANDO ACHA QUE A MATÉRIA NÃO É BENÉFICA VOTA 

CONTRÁRIO, POIS, DESDE O INÍCIO DE SEU MANDATO DECLARA QUE NÃO VEIO 

PARA ESTA CASA PARA SER MAIS DO MESMO, PORQUE TEM SEUS PRÓPRIOS 

VALORES, PRINCÍPIOS E COMPROMISSOS, COM DEUS, SUA FAMÍLIA, COM SEU 

GRUPO DE APOIO QUE O ELEGEU E O COMPROMISSO COM A POPULAÇÃO, E QUE 

TEM INDEPENDÊNCIA PARA VOTAR DE ACORDO COM SEUS PRINCÍPIOS E DISSE 

QUE O PREFEITO É UM MUITO BOM PREFEITO PARA ESTA CIDADE, MAS NÃO É O 

DONO DO MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE TAMBÉM FOI 

ELEITO PELO PARTIDO DO PREFEITO HISSAM E, MESMO MANTENDO SUA 

FIDELIDADE AO PARTIDO POLÍTICO, TEM CONSCIÊNCIA DE QUE FOI COLOCADO NO 

LEGISLATIVO PELA POPULAÇÃO, À QUAL DEVE SEMPRE SATISFAÇÃO DE SEUS 

ATOS. O VEREADOR VAGNER CHEFER DEU AS BOAS VINDAS AO VEREADOR LUIS 

COIMBRA, E FALOU SOBRE A VISITA A ESTE LEGISLATIVO PELO EX-DEPUTADO 

FEDERAL LEOPOLDO MEYER, UM GRANDE PARCEIRO DO NOSSO MUNICÍPIO COM 

O QUAL SEMPRE CONTRIBUIU, MANDANDO RECURSOS QUANDO ESTAVA EM 

EXERCÍCIO DE SEU MANDATO. O VEREADOR FALOU SOBRE VISITA AO HOSPITAL 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, JUNTAMENTE COM OS VEREADORES RICARDO 

TEIXEIRA, FABIO PAVONI E PROFESSOR VALTER, PARA LEVAR ALGUMAS 

DEMANDAS À DIRETORIA DAQUELE HOSPITAL, ONDE RECEBERAM TODA 

ORIENTAÇÃO E INFORMAÇÕES QUE SOLICITARAM SOBRE O FUNCIONAMENTO E 

ATENDIMENTOS. O VEREADOR FALOU SOBRE O ASFALTO NO JARDIM CONDOR, 

QUE HÁ MUITO TEMPO ERA ESPERADO POR AQUELA COMUNIDADE, E 

PARABENIZOU A ADMINISTRAÇÃO PELA OBRA REALIZADA, E DISSE QUE EM BREVE 

A OBRA CHEGARÁ TAMBÉM AO JARDIM CALIFÓRNIA. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR DEU AS BOAS VINDAS AO VEREADOR LUIS COIMBRA COM QUEM JÁ 

ESTEVE EM UM MANDATO ANTERIOR E DISSE QUE CONHECE SEU TRABALHO, 

CAPACIDADE E COMPETÊNCIA PARA ESTAR HOJE OCUPANDO ESTA CADEIRA. O 

VEREADOR LUIS COIMBRA FEZ SEU PRONUNCIAMENTO INICIAL NESTA CÂMARA E 

FALOU A RESPEITO DO SEU ÚLTIMO MANDATO, QUE FOI EXERCIDO A TREZE ANOS, 

E DISSE QUE COM SUA EXPERIÊNCIA PODE DIZER QUE QUEM QUISER FAZER O 

CERTO AQUI, ACABARÁ SE SENTINDO O ERRADO, E DISSE QUE RETORNA A ESTA 
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CASA HOJE COM MAIS CORAGEM, COM MAIS VONTADE E COM MAIS FÉ, E SEM 

NENHUM MEDO DE QUALQUER COISA QUE POSSA VIR A ACONTECER CONSIGO 

NESTA VIDA. FALOU SOBRE O SENTIMENTO DE QUE ACONTECERIA ALGO EM SUA 

VIDA A RESPEITO DE UM RETORNO À VIDA POLÍTICA, POR ISSO, ACABOU 

ACEITANDO O CONVITE DA EX-DEPUTADA DO PARTIDO VERDE, ROSANE 

FERREIRA, PARA QUE FOSSE CANDIDATO A VEREADOR NESTA CASA, ONDE 

COLOCARÁ TUDO O QUE ACREDITA EM SUAS AÇÕES E DECISÕES NESTE 

LEGISLATIVO. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DA MANUTENÇÃO DOS 

ASSESSORES DE SEU GABINETE, A PEDIDO DO VEREADOR LICENCIADO FABIO 

PAVONI, E DISSE QUE SE NÃO FOSSE POR ISTO IMPLEMENTARIA UMA REDUÇÃO 

DE SESSENTA POR CENTO NOS VALORES GASTOS COM SALÁRIOS, PORQUE NÃO 

VÊ A NECESSIDADE DE MAIS DO QUE ISSO. DISSE QUE GOSTARIA QUE O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, LÍDER DE GOVERNO NESTA CASA, FALASSE AO 

PREFEITO QUE ELE NUNCA FEZ PARTE DO SEU GRUPO POLÍTICO E QUE 

DIFICILMENTE FARIA, MAS QUE O PREFEITO PODERÁ CONTAR COM SEU APOIO NA 

CÂMARA PARA O QUE FOR BOM PARA ESTA CIDADE E QUE VOTARÁ CONTRÁRIO 

AO QUE CONSIDERAR RUIM PARA ESTA CIDADE, E FARÁ O TRABALHO DE 

FISCALIZAR, QUE É SUA OBRIGAÇÃO COMO VEREADOR, E PARABENIZOU O 

TRABALHO DO PREFEITO QUE VEM SENDO FEITO ATÉ AGORA. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, PARABENIZOU O VEREADOR LUIS 

COIMBRA E COLOCOU O GABINETE DA PRESIDÊNCIA À SUA DISPOSIÇÃO. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA DEU AS BOAS VINDAS AO VEREADOR LUIS 

COIMBRA, COM QUEM JÁ TEVE O PRAZER DE TRABALHAR NESTE LEGISLATIVO EM 

SEU PRIMEIRO MANDATO, E DESEJOU-LHE SUCESSO NESTA NOVA ETAPA. O 

VEREADOR FALOU SOBRE OS DEBATES DESTA SESSÃO E DISSE QUE VOTA COM 

CONSCIÊNCIA E SEU VOTO NÃO TEM DONO E OS VEREADORES DA SITUAÇÃO OU 

DA OPOSIÇÃO SÃO TODOS IGUAIS, MAS QUE SEMPRE HAVERÁ VEREADORES QUE 

FORMAM UMA BASE DE APOIO AO PREFEITO MUNICIPAL, E QUE RESPEITA A 

TODOS OS ELEITOS DE IGUAL MANEIRA. O VEREADOR DESTACOU QUE MUITAS 

VEZES JÁ FOI PREJUDICADO POR TER PALAVRA, PORQUE SEMPRE CUMPRIU SUA 

PALAVRA DADA, E RELATOU ALGUMAS VEZES EM QUE DECISÕES ACERTADAS EM 

REUNIÕES NA PRESIDÊNCIA, AO CHEGAR NO PLENÁRIO FORAM MODIFICADAS DE 

ACORDO COM AS PESSOAS QUE ESTAVAM PRESENTES NA SESSÃO, TAMBÉM 

DISSE EU NÃO VOTA BENEFICIANDO APENAS UMA CLASSE ESPECÍFICA E SIM PELO 

BEM COMUM DE TODA A SOCIEDADE, E QUE NÃO NEGOCIA SEUS VOTOS PARA 
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AGRADAR A NINGUÉM. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DAS AÇÕES DO PREFEITO 

HISSAM EM FAVOR DO MUNICÍPIO, QUE TRANSFORMARAM NOSSA CIDADE E 

FALOU  SOBRE A TRANSFORMAÇÃO QUE PRESENCIOU EM SEU BAIRRO, ONDE 

MORA DESDE QUE NASCEU, E ATRAVÉS DE COLABORAÇÃO ENTRE O VEREADOR E 

OS PREFEITOS, PORQUE O PREFEITO PRECISA DOS VEREADORES PARA 

ADMINISTRAR UMA CIDADE, POIS HÁ PROJETOS POLÊMICOS QUE PRECISAM DE 

OITO VOTOS PARA SEREM APROVADOS, E DISSE QUE AJUDOU A TRANSFORMAR 

SEU BAIRRO EM UMA VERDADEIRA CIDADE. DISSE QUE OUTROS PREFEITOS O 

AJUDARAM NESTA EMPREITADA, PORÉM O PREFEITO HISSAM SUPEROU TODOS 

EM SEU TRABALHO. RELATOU ALGUNS DOS BENEFÍCIOS E BENFEITORIAS QUE 

CONSEGUIU PARA O BAIRRO THOMAZ COELHO, COMO ASFALTAMENTO DAS VINTE 

E UMA RUAS, ESCOLA NOVA, CRECHE NOVA, REFORMA EM POSTO DE SAÚDE, 

PARQUINHO INFANTIL, ACADEMIA AO AR LIVRE, E TUDO COM SEU TRABALHO NA 

CÂMARA. E DISSE QUE SEU TRABALHO NÃO FOI SÓ EM RELAÇÃO AO BAIRRO 

THOMAZ COELHO, MAS EM TODA A CIDADE, TORNANDO-SE O PEDRINHO MAIS 

CONHECIDO DE ARAUCÁRIA, POIS O MAIS IMPORTANTE PARA SI É VOTAR TUDO O 

QUE FOR PRECISO PARA MELHORAR A QUALIDADE DE VIDA DO POVO DE 

ARAUCÁRIA, E DISSE QUE NÃO FAZ POLITICAGEM E NÃO ACEITA QUE UM 

VEREADOR TENTE JOGAR A POPULAÇÃO CONTRA OUTRO VEREADOR. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA RELATOU VISITA QUE FEZ À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, PARA FALAR SOBRE 

ALGUMAS INSTITUIÇÕES QUE EXISTEM EM ARAUCÁRIA E OS PROJETOS DAQUELA 

SECRETARIA, ASSIM COMO CONHECER AS AÇÕES DESENVOLVIDAS E SOBRE A 

BUSCA DE RECURSOS PARA A SECRETARIA, ESPECIALMENTE NO APOIO QUE O 

PREFEITO TEM DADO, PRINCIPALMENTE NESTA PANDEMIA, POIS QUEM ESTÁ NA 

LINHA DE FRENTE É A SECRETARIA DE SAÚDE, MAS QUEM ESTENDE A MÃO PARA 

AUXILIAR A POPULAÇÃO VULNERÁVEL É A SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. 

O VEREADOR DEU AS BOAS VINDAS AO VEREADOR LUIS COIMBRA, E ENALTECEU 

O PRONUNCIAMENTO DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA E DISSE QUE NÃO PODE 

DEIXAR QUE OUTRAS PESSOAS TENTEM CALAR A SUA VOZ NO LEGISLATIVO. 

DISSE QUE EXISTE UMA COISA QUE É O DISCURSO, MAS OUTRA COISA BEM 

DIFERENTE É A PRÁTICA, E QUANDO SE FALA EM POLITICAGEM É BEM DIFERENTE 

DE POLÍTICA, REAFIRMOU QUE VOTA CONFORME A SUA CONSCIÊNCIA, PENSANDO  

TAMBÉM NO QUE A POPULAÇÃO PRECISA E QUE TEM QUE SE SABER AVALIAR 

QUEM É QUE REALMENTE ESTÁ TRABALHANDO, FAZENDO AQUILO QUE FALAM. O 
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VEREADOR DISSE QUE TEM QUE SE RESPEITAR AS PESSOAS AQUI DENTRO. O 

VEREADOR DISSE QUE SENDO  HOJE O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, JÁ TENDO SIDO 

PROFESSOR E DIRETOR DE ESCOLA, FUNCIONÁRIO PÚBLICO DA PREFEITURA DE 

ARAUCÁRIA E DO GOVERNO DO ESTADO, E DISSE QUE MUITAS VEZES JÁ 

PRESENCIOU ESTA MESA DIRETIVA SER DESRESPEITADA, POR ISSO, PEDIU QUE A 

COMISSÃO EXECUTIVA TOMASSE UMA ATITUDE PARA QUE ISTO NÃO SEJA 

PRÁTICA COMUM NESTA CASA DE LEIS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE 

QUE GOSTOU MUITO DA FALA DO VEREADOR LUIZ COIMBRA, COMENTANDO 

SOBRE O RESPEITO MÚTUO ENTRE ELE E O PREFEITO HISSAM, E DISSE QUE 

TODOS OS PROJETOS DO PREFEITO FORAM PARA MELHORAR A CIDADE E A VIDA 

DOS SEUS MORADORES E QUE ALGUMAS VEZES O VEREADOR VAI DISCORDAR 

DOS PROJETOS, MAS SUA OPINIÃO SEMPRE SERÁ RESPEITADA E O PARABENIZOU 

PELO RETORNO A ESTA CASA DE LEIS COMO VEREADOR. FALOU SOBRE POSTOS 

DE SEGURANÇA EM RELAÇÃO AOS SERVIÇOS DE INTELIGÊNCIA DA GUARDA 

MUNICIPAL, BEM COMO, SOBRE O AUMENTO DO EFETIVO DAQUELA CORPORAÇÃO, 

COM O INGRESSO DE MAIS DE CEM NOVOS GUARDAS MUNICIPAIS. DISSE QUE VAI 

RETIRAR DE TRAMITAÇÃO SEU PROJETO DE LEI Nº 94/2021, QUE PRETENDIA CRIAR 

A POLÍTICA PÚBLICA MUNICIPAL DE INTELIGÊNCIA, CONTRAINTELIGÊNCIA, 

ESTATÍSTICA E PLANEJAMENTO DA GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, E QUE A 

MATÉRIA SERÁ APRESENTADA PELO PREFEITO MUNICIPAL EM BREVE, PARA QUE 

POSSA SER APRECIADA E VOTADA PELO LEGISLATIVO, ASSIM COMO, FALOU 

SOBRE OUTRO PROJETO DO PREFEITO PARA QUE TENHAMOS CÂMERAS DE 

MONITORAMENTO EM TODA A CIDADE E INTERIOR, AUMENTANDO A SEGURANÇA 

DE TODOS. O VEREADOR FALOU SOBRE O DEPUTADO FEDERAL RICARDO 

BARROS, QUE OBTEVE PARA O MUNICÍPIO RECURSOS NA CASA DE SEIS MILHÕES 

DE REAIS PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, E ENALTECEU O 

TRABALHO FEITO PELA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO EM FACE DE TODA A 

SITUAÇÃO QUE PASSAMOS EM VIRTUDE DA PANDEMIA. PARABENIZOU O SENHOR 

PREFEITO HISSAM PELO ANÚNCIO DA ENTREGA DE QUASE TRINTA MILHÕES DE 

REAIS E TALVEZ MAIS AINDA, DEPENDENDO AINDA DOS PROJETOS A FUNDO 

PERDIDO QUE SERÃO APRESENTADOS PARA  CASA CIVIL DO ESTADO, 

REPRESENTANDO A CAPTAÇÃO PELO PREFEITO DE MAIS DE CEM MILHÕES DE 

REAIS EM FUNDO PERDIDO, EM SEUS CINCO ANOS DE MANDATO. DISSE QUE ESTA 

SITUAÇÃO DE ATRASO NÃO SE MUDA EM APENAS QUATRO ANOS, 

TRANSFORMANDO UMA CIDADE COMO ARAUCÁRIA. O VEREADOR IRINEU 
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CANTADOR DISSE QUE ESTA ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM DEVE SER 

ENALTECIDA E PARABENIZADA PORQUE COM INTELIGÊNCIA, CAPACIDADE, 

COMPETÊNCIA E ASTÚCIA, MONTOU UMA EXCELENTE EQUIPE DE TRABALHO, 

PORQUE OS RECURSOS FINANCEIROS EXISTEM, TANTO NA ESFERA FEDERAL, 

COMO ESTADUAL, CONTUDO, PRECISAM QUE PROJETOS SEJAM APRESENTADOS, 

POR ISSO HOJE ESTÃO SENDO TRAZIDOS PARA ARAUCÁRIA DIVERSOS RECURSOS 

QUE HÁ MUITO TEMPO NÃO VINHAM PARA O MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA DISSE QUE ESTA É A DIFERENÇA ENTRE FAZER POLITICAGEM E FAZER 

POLÍTICA, QUE FICA EVIDENCIADO NA BUSCA E OBTENÇÃO DE RECURSOS PARA O 

MUNICÍPIO, E DISSE QUE ESTE É O PREFEITO QUE MAIS TROUXE RECURSOS PARA 

O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E ISTO É TRABALHAR EM PROL DA POPULAÇÃO. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE OS VEREADORES SEMPRE SERÃO 

RESPEITADO EM SUAS OPINIÕES E EM SEUS VOTOS, ASSIM COMO GOSTARIA DE 

SER RESPEITADO TAMBÉM, PORQUE NÃO É “PAU MANDADO” DE NINGUÉM E QUE 

SEMPRE VOTOU FAVORÁVEL A TODOS OS PROJETOS DO PREFEITO PORQUE 

ACREDITA NELES E DISSE QUE SENTE ORGULHO DE TRABALHAR PRÓXIMO AO 

PREFEITO, TRABALHANDO EM ESTREITA COLABORAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


